

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



**Kronen
Zeitung**

www.krone.at
PRÄSENTIERT

Das Uhrenmuseum in der Wiener Innenstadt zählt zu den bedeutendsten Museen seiner Art in Europa und beleuchtet die Geschichte der Zeitmesser.

4. Oktober: Die Lange Nacht der Museen

Römer, Uhren und eigenes Bild

Wenn am 4. Oktober „Krone“ und ORF zur Langen Nacht der Museen einladen, lockt das Wien Museum gleich an mehreren Standorten mit einem spannenden

den Angebot: Wien Museum Karlsplatz, Römermuseum, Uhrenmuseum, Neidhart Fresken und das Pratermuseum bieten ein spannendes Programm. Neben interessanten Führungen für Groß und Klein locken auch einige Highlights. Sie wollten schon immer Ihr Bild im Museum hängen sehen? Am 4. Oktober bietet das Wien Museum am Karlsplatz diese einmalige Gelegenheit. Egal, ob selbst gemalt, gezeichnet oder fotografiert, im Erdgeschoß entsteht daraus eine Spontanausstellung. Die Bilder können ab heute, Donnerstag, im Foyer abgegeben werden und sind bis 5. Oktober ausgestellt.



Fotos: Reinhard Hohl

Wunderschöne Zeitmesser

Im Pratermuseum findet ein Kräftemesen der Frauen statt.



ORF
**LANGE NACHT
DER MUSEEN**
SAMSTAG, 4. OKTOBER 2014